

LESERBEITRAG

Der Verein Rollstuhlfahrdienst Region Brugg (VRRB) präsentiert sich an der EXPO Brugg Windisch

14.09.2025, 16.56 Uhr

An der diesjährigen EXPO Brugg Windisch zeigte sich der Verein Rollstuhlfahrdienst Region Brugg (VRRB) mit einem eigenen Stand und informierte die Besucherinnen und Besucher über seine wichtige Arbeit in der Region. Zahlreiche Gäste nutzten die Gelegenheit, um mehr über das ehrenamtliche Engagement des Vereins zu erfahren und die speziell ausgerüsteten Fahrzeuge kennenzulernen, mit denen Menschen im Rollstuhl sicher und komfortabel transportiert werden können.

[Weiterlesen nach der Anzeige](#)

Der VRRB bietet Fahrten zu Therapie- und Arztterminen, aber auch zu privaten Anlässen an. Damit ermöglicht der Verein Mobilität und gesellschaftliche Teilhabe für Menschen, die auf den Rollstuhl angewiesen sind.

„Unsere Tätigkeit lebt von der Unterstützung vieler Freiwilliger und Gönner“, betonte der Vorstand am Stand. Der Verein ist auf der Suche nach neuen Mitgliedern, freut sich über Spenden und benötigt vor allem Fahrerinnen und Fahrer, die bereit sind, hin und wieder eine Fahrt mit einem Gast zu übernehmen. Die Fahrzeuge stellt der Verein zur Verfügung, sie sind auf die besonderen Bedürfnisse der Fahrgäste ausgerichtet.

Mit ihrem Auftritt an der EXPO konnten die Verantwortlichen des VRRB zahlreiche wertvolle Kontakte knüpfen und hoffen nun auf viele neue Unterstützerinnen und Unterstützer.

Für Sie empfohlen